
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1563/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betr. Fassaden-
sanierung des Altbaues der Heinrich-Mumbächer-Schule (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum ist die Verwaltung innerhalb von mindestens acht Jahren nicht in der Lage oder 

willens, eine Sanierung der heruntergekommenen Fassade der Heinrich-Mumbächer-
Schule durchzuführen? 

2. Wann überhaupt wird die Verwaltung in der Lage sein, die zugesagten Mittel für die Fassa-
densanierung bereitzustellen bzw. mit den Arbeiten zu beginnen? 

 
 Eine Sanierung konnte aufgrund fehlender Finanzmittel und fehlenden Personals bisher nicht 

durchgeführt werden. Allerdings lässt sich berichten, dass zwischenzeitlich finanzielle Fördermittel 
im Rahmen des Konjunkturprogramms 3.0, Kapitel 2 beantragt wurden. Der Antrag liegt jetzt den 
zuständigen Gremien des Landes zur Genehmigung vor. Wann eine Entscheidung getroffen wird 
und somit über die Finanzmittel verfügt werden kann, kann die Bauverwaltung zum jetzigen 
Zeitpunkt leider nicht sagen. 

 
 
Mainz, 28.09.2020 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


